



Konrad
Adenauer
Stiftung



Deutschland
Das nächste Kapitel

PROGRAMM

POLITISCHE BILDUNG – BÜRO BUNDESSTADT BONN

Mehr Ludwig Erhard wagen?!

Jubiläumsjahr 2018:

Siebzig Jahre Wirtschafts- und Währungsreform

Termin: 30. Oktober 2018, 19:00 Uhr
VA-Nummer: B53-301018-1
Tagungsort: Galerie des Rathauses Köln-Porz

Herausforderung Soziale Marktwirtschaft – Beiträge aus Politik und Wirtschaft anlässlich der Eröffnung einer Karikaturen-Ausstellung über Ludwig Erhard

Siebzig Jahre sind nun vergangen, seitdem Ludwig Erhard mit der Wirtschafts- und Währungsreform das Startsignal für die beispiellose Erfolgsgeschichte der Sozialen Marktwirtschaft gab. Der Gründervater selbst wurde zum Symbol des ökonomischen Wiederaufstiegs und nie zuvor dagewesener wirtschaftlicher Prosperität.

Anlässlich dieses Jubiläums möchten wir Ludwig Erhard mit einer Ausstellung in Köln ehren – und diese Gelegenheit zugleich nutzen, um einen selbstkritischen Blick auf den heutigen Zustand unserer Wirtschaftsordnung zu werfen: Nehmen wir die Tugenden der Sozialen Marktwirtschaft in Zeiten von Globalisierung und Digitalisierung ernst genug? Wie sieht es aus mit Realitätssinn, mit klaren ordnungspolitischen Vorstellungen, mit Kreativität und mit dem Mut zu ggf. unbequemen Entscheidungen im Spannungsbogen von Freiheit und Verantwortung? Wir haben hierzu Vertreter von Wirtschaft und Politik eingeladen und möchten gerne mit Ihnen zusammen an Ludwig Erhard und seine richtungsweisende Entscheidung erinnern.

19:00 Uhr

Begrüßung:

Henk van Benthem,

Bürgermeister des Stadtbezirks Köln-Porz,
Mitglied der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln

Dr. Georg Schneider,

Koordinator Wirtschaftspolitik im Büro Bundesstadt Bonn
des Politischen Bildungsforums NRW der Konrad-
Adenauer-Stiftung e.V.

Florian von Hennet,

Pressesprecher der Initiative Neue Soziale Marktwirtschaft
(INSM), Berlin

Impuls aus der Wirtschaft:

Wolfgang Reß,

Hauptgeschäftsführer *kölnmetall*,
Arbeitgeberverband der Metall- und Elektroindustrie Köln
e. V.

Impuls aus der Politik:

Florian Braun MdL,

Direkt gewählter Abgeordneter für den Bezirk Köln V,
Sprecher und Mitglied im Ausschuss für Digitalisierung und
Innovation des Landtags NRW, Mitglied in der Enquete-
kommission Digitale Transformation der Arbeitswelt in
NRW, stellvertretender Vorsitzender der CDU Köln

Anschließend: Imbiss

PROGRAMMÄNDERUNGEN VORBEHALTEN

Tagungsleitung: Dr. Georg Schneider, Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.

Konzeption: Dr. Georg Schneider, Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.

Tagungsbeitrag: frei

Veranstaltungsstätte: Galerie des Rathauses Köln-Porz
Friedrich-Ebert-Ufer 64-70
51143 Köln

Organisation: Mario Kolvenbach
Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.
Veranstaltungsorganisation Politische Bildung
Rathausallee 12• 53757 Sankt Augustin
Telefon: 02241-246-4684• Fax: 02241-246-54684
E-Mail: Mario.Kolvenbach@kas.de

Feedback: Georg.Schneider@kas.de oder feedback-pb@kas.de

Die Veranstaltung wird fotografisch begleitet. Die Teilnehmenden erklären mit der Anmeldung ihr Einverständnis, dass die Konrad-Adenauer-Stiftung e.V. das vor, während oder nach der Veranstaltung entstandene Fotomaterial für Zwecke der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit nutzt.

